

Artikel vom 28.03.2017

Halbzeit im Rathaus

Halbzeit im Rathaus - eine Bilanz aus dem Rathaus mit Bürgermeister Josef Schmid



Am Montag dem 27. März stellte Bürgermeister Josef Schmid im Königlichen Hirschgarten seinen Bilanzbericht zum Thema Halbzeit im Rathaus vor. Schmid erläuterte dem zahlreichen Publikum in einem emotionalen Bericht die bisherigen Erfolge der CSU Stadtregierung und die zukünftigen Aufgaben, die nur mit der Christlich-Sozialen Union möglich sind. Bleibt nur zu sagen, "weiter so CSU"!